

## Komiteesitzung vom 21. Februar 2018

An der Sitzung vom 21. Februar 2018 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Vertretung der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen und Medizinischen Fakultät:  
Das Komitee begrüsst den neuen Präsidenten der Wissenschaftlichen Mitarbeitenden der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen und Medizinische Fakultät, Laurent Falquet, im Komitee. Es zeigt sich erfreut darüber, dass nun auch diese Fakultät wieder im CSWM vertreten ist.
2. Statuten der Wissenschaftlichen Mitarbeitenden der juristischen Fakultät:  
Das Komitee genehmigt einstimmig die neuen Statuten der CS-D/WM-R im Sinne von Art. 14 lit. b der [Statuten des CSWM](#).
3. Defizitgarantie für die Wissenschaftlichen Mitarbeitenden der juristischen Fakultät:  
Das Komitee beschliesst einstimmig eine einmalige Rückstellung in der Höhe von 2000 CHF aus dem Budget 2017 zugunsten der allenfalls entstehenden Kosten betreffend der Beschwerde des CS-D/WM-R.  
Die Rückstellung soll nur zum Zuge kommen wenn durch das Crowdfunding bei der Universitätsgemeinschaft nicht alle Kosten der von der CS-D/WM-R eingereichten Beschwerde am Bundesgericht gedeckt werden können.
4. Nachfolge für die Präsidentschaft und die Vertretung im Senat:  
Die ordentliche Generalversammlung des CSWM wird am 22. März 2018 stattfinden. Lena Hehemann (Präsidentin) und Florian Lippke (Senator) werden ihre Mandate zur Verfügung stellen.  
Noch immer werden potentielle Nachfolger für diese Positionen gesucht, und allfällige Interessenten/Interessentinnen gebeten, sich bitte mit [Lena Hehemann](#) in Verbindung zu setzen.

Dominic Elbel, Freiburg, Mittwoch der 21. Februar 2018.